
  

令和５年度第２回安城市ごみ減量推進委員会 次第（結果） 

 

令和６年２月１３日（火）午前１０時３０分～ 

            安城市役所 本庁舎３階 災害対策本部室 

 

１ あいさつ 

 

２ 議事 

令和６年度一般廃棄物処理実施計画案について（資料１-１、１-２） 

承認 

  【委員からの意見・質問】 

   （質問）計画の家庭系ごみは前年度との比較でマイナス 1,025ｔ、事業系

ごみはマイナス 411ｔで、減少傾向にあるのでこの数字とのことだ

が、前年度の実績の数字は分かるか。 

（回答）この場に昨年度のごみの発生量の具体的な実績の数字が分かる資

料を持参していないので、次回委員会でご回答します。 

（質問）「新たなリサイクルステーションの設置を検討する」とあるが、

具体的な場所等、検討している場所等はあるか。また来年度中には

具体的な場所や候補地等は決まりそうか。  

（回答）まだ具体的なことがお伝えできるような段階ではないので、検 

討が進みましたら報告いたします。 

（意見）町内会未加入者が町内会のごみステーションを利用することに対

して、地域の人から意見をいただくことがある。この対応について

町内会としては何ともし難い。市の方でなんとか統一してほしい。 

（回答）町内会未加入者に対してごみステーションを使えないとするのは、

裁判で敗訴するパターンが多く、市としても排除して良いとは言え

ない状況にあります。管理費を貰うとか、清掃に参加していただく

等の負担をしていただいて、何とか地元の方で調整していただきた

い。町内会さんと協力して管理してまいりたいと思いますので、今

後ともご協力をよろしくお願いします。 

（質問）「フードバンク事業の先進事例の情報収集に努め、利用可能なフ

ードバンク団体、食品を提供する企業等の調査を行う」とあるが、

昨年も同様の文言があったが、具体的に先進事例等はあるか。 



  

（回答）ファミリーマートさんの最新の情報では、全国で３０００店舗ま

で増加、安城市内では１２店舗まで増えています。また社会福祉協

議会等で実施していると把握しています。 

 

３ 報告事項 

プラスチック資源一括回収について（資料２） 

 

４ 意見交換 

  フードシェアリングサービス「Anjo たべ Ring by タベスケ」について 

  （資料３－１、３－２）  

【委員からの意見】 

（意見）高齢者は、夜は外出したくない、危ないので外出してはいけない  

というのがある。若い人で勤めている方はどこでこれが利用できる

か、仕事の合間を縫って利用するのかとなると難しいと思う。 

      生活の中でこれを生かすのは市民の皆さんに馴染まない、結果と

して取引成立件数が少ないのでは。私の周りも名前は知っている

のだけど、、、という方が多い。皆が使えるようにというのは難し

いのではないかと思う。 

（意見）まず登録が面倒だと思う。登録せずに、現在の出品を先に見てか  

らなら、それを目的に登録しようかと思うかもしれない。 

   また、独身の人がこれを全部チェックして色々な所を周るのは難し 

いとは思う。 

（意見）最近はスーパー等でも時間になったら値下げをして販売すること

が一般的になってきているので、わざわざ調べては行かないと思う。 

（意見）たべ Ring という言葉は興味を引く言葉なので、中身がもっと興

味を持てるように良くなれば、広がっていくと思う。 

（意見）七夕まつりの際に、市外から来た人に、安城はこんな良いところ

がある、魅力のある安城をアピールできるブースがもっとあるとい

いなと思う。 

（意見）登録店さんの中で１０店舗位よく利用するお店があるが、タベス

ケやってるということを知らなかった。お店にチラシやポスターな

どを掲示すると良いと思う。また、公民館でお料理教室等を開いて

いるような方は、材料の購入や他のお店の物も食べてみたいと考え

ることもあるかと思うので、公民館等に掲示するのも良いと思う。 

   協力店さんへの働きかけは、お店の方にも何か特典がないと増えて



  

いかないと思う。 

 

５ その他 

・告示   令和６年度一般廃棄物処理実施計画 

・次回委員会 令和６年７月末頃予定 

 


